



# 並木中等story

令和4年2月18日号

## 失敗をそのままにしないで！

並木中等では、“たくさん失敗をなさい”と生徒の皆さんに話をしています。失敗をすることにより、新たな発見があったり、より高度な考えに至るからです。しかし、**失敗をして、そのままにしている人はいませんか？**それでは、せっかく失敗したことが“水の泡”になり、成長のチャンスを逃してしまいます。失敗したら、“なぜ失敗したの

だろう。次、同じようなことを繰り返さないためにどうしようかな。”と振り返ってください。後悔は必要ありません。しかし、反省は必要です。反省して新たな対策をとれば、それは失敗にはなりません。**失敗をそのままにしておき、同じような失敗を再度起こしてしまうのが、“本当の失敗”だと思います。**人は同じことを繰り返す動物とも言われます。失敗をそのままにしないでください！



## 《祝！日本生物学オリンピック2021本選 金賞、銀賞、銅賞を受賞》

日本生物学オリンピック2021本選で本校6年の小松さんが金賞、同じく小野さんが銀賞、同じく須藤さんが銅賞を受賞しました。3名は参加者3080名、本選参加者80名からの受賞です。おめでとうございます。

